
FIRMA F. V. GRÜNFELD, BERLIN

Ich kann nur immer wieder bestätigen, daß ein sehr großer Prozentsatz neuer Kunden sich unter den Käufern befindet, und daß jetzt schon solche „erste“ Käufer, die den damals in Anspruch genommenen Kredit abgewickelt haben, wieder kaufen, auch daß Unzuträglichkeiten sich bisher nicht ergeben haben.

FIRMA ARNOLD MÜLLER, BERLIN

Ein Beweis dafür, daß sich das System der Kreditgemeinschaft Berliner Spezialgeschäfte durchaus bewährt, ist dadurch erbracht, daß viele Kreditsuchende, die zur ständigen Kundschaft der Abzahlungsgeschäfte gehörten, bereits ihre Einkäufe bei den der Kreditgemeinschaft angeschlossenen Firmen tätigen. Die Äußerungen dieser Kunden lassen erkennen, daß nicht zuletzt die Leistungsfähigkeit dieser Spezialgeschäfte in bezug auf Auswahl, Qualität und sorgfältige Bedienung zu diesem Schritt Veranlassung geben. Besonders begrüßen es viele Käufer, daß ihnen durch dieses Kreditsystem die Möglichkeit gegeben wird, ihre Einkäufe wieder in den von jeher bevorzugten Spezialgeschäften vornehmen zu können. Erfreulicherweise konnte ich die Feststellung machen, daß zirka zwei Drittel meiner Kreditkunden neue Kunden sind, so daß gesagt werden kann, daß der Erfolg des Kreditgemeinschaftssystems den gestellten Erwartungen entspricht. Die Bedingungen für die Kreditgewährung wurden sowohl in bezug auf An- und Ratenzahlung sowie Höhe der Verwaltungskosten seitens der Kundschaft für sehr günstig befunden, so daß irgend welche Mängel in der Organisation nicht in Erscheinung getreten sind. Der wirksame Kundenschutz hat bei mir wesentlich dazu beigetragen, daß nennens-